

# LA PAZ DE MURCIA

## Precios de Suscripcion.

Edición local: Murcia, un mes 1 pta.: fuera un trimestre, 3-50.—Edición completa, Murcia, un mes, 1-50 ptas.: fuera un trimestre, 5.—Últimamente y extranjero, un trimestre, 7 ptas. la local y 10 la completa.

## diario de noticias, avisos y anuncios.

## Condiciones de Suscripcion.

Pago adelantado para todos.—No se admiten sellos a los de fuera.—Empieza en 1<sup>o</sup> ó 16 de cada mes y termina en día de Marzo, Junio, Septiembre ó Diciembre.  
Un número 10 cént.: atrasado 50.



Redaccion, Administracion e Imprenta, Zoco, 5.

PRECIOS DE INSERCIÓN.—Avisos: uno ó dos días, 5 cént. linea; por tres ó más, 2-5 cént.; la dimensión de los avisos se mide por el espacio que ocupan de líneas del tipo ocho a una columna.

FUNDADO EN 1858.

MÁRTES 20 DE NOVIEMBRE DE 1883.

AÑO XXVI.—NÚM. 7,775

Hemos recibido ya los Almanaque de la Ilustración para 1884: tenemos los de los Chistes, Alegria y otros con regalo, y el americano de pared también con regalo, todos para 1884.

TOS. Pasta y Jarabe de BREA.—Pasta y Jarabe de BREA Y CODERNA.—Preparados por PINO y VIVO.—Pasta 4 y 5 reales, Jarabe, 6 y 10 rs. bote. 8-6

LA PAZ DE MURCIA.

EL AYUNTAMIENTO.

Sesión supletoria de ayer lunes.

A los tres días de la tentativa de sesión se reunieron los Sres. Alcalde Presidente, Soler (D. V.), López Cabecero (D. J.), Soler, Subjano (D. A.), Soler (D. P.), Dávila, Salazar, Sabogano (D. J.), Abellán, Bojart, García Alix, Albudejo, Canto, Guillamón, Salmerón, Gómez Cortina, Meseguer, Mata, Abril, y Almazán; total 21.

Se desestimó el recurso de alzada de José Caballero, contra un fallo del Consejo de Hombres buenos, votando en contra el Sr. García Alix.

Se acordó abonar la diferencia que por exceso del importe de la obra del puente del camino de Algezares, sobre la acequia del Juncal, reclamó el procurador de la misma, que asciende a 31-25 ptas.

Se acordó el permiso para varias obras.

Se aprobó la tasación del muro exterior de la casa núm. 4 de la calle del Hospitalillo, propia de D. José Mateos, bajo el que se hará el suelo del corral.

Aprobóse la alineación de la plaza de las Barcas desde la calle de la Cárcel á la esquina de la calle de la Gloria, frente al caño y se acordó exponer al público. En el quedar existente la saliente que tiene la casa que dà á la calle de la Gloria, y por dos vientos y formando ángulo, á dicha plaza. El plano se pondrá al público por 20 días.

Se acordó el arreglo de las calles que unen la carretera de Albacete á Cartagena, entre la puerta de Castilla y el Puente.

Se nombraron meritorios de la Secretaría, accediendo á sus deseos á los Sres. D. Manuel Costa Lucas y don Jesús Sala.

Acordóse que por el Sr. Sanmiguel se verifique la composición de un trozo del cielo raso de la sala del Teatro de Romeo que está desprendido; que se extienda en los terrados de dicho edificio la tierra roja necesaria que evite las goteras; que se componga el baquetón del techo, y que se restaure la pintura de la planta baja.

Se acordó proponer á la Comisión mixta el arreglo de las gradas de los anfiteatros; facilitando el que los espectadores vean mejor la escena; suprimir de ellas el forro de los asientos, renovar el papel en los sitios en que ha sido arrancado, sustituir la alfombra del pasillo central de las butacas y estudiar la conveniencia de dar salida á los anfiteatros por el pasillo central.

Se aprobó el presupuesto de arreglo del piso de la Pescadería, que asciende á 1.234-80 ptas., y que se hará de baldos en el centro, aprovechando la existencia que sea utilizable, y de cemento los pasillos.

Se aprobó un arbitrio de 10 céntimos por cada puesto que se establezca en el mercado de San Agustín, con el cual, por no haber otros recursos, se pagará la casa que es necesario reparar para el ensanche de aquel mercado. De este acuerdo debe darse cuenta a la Junta municipal, sin cuyo asentimiento no será legal la excepción de ese arbitrio.

Tratóse de nuevo de la rescisión del contrato de arrendamiento del soto del río, y ya por no tener el Ayuntamiento un informe terminante, como porque parece que el arrendatario se avendría a rescindirlo amistosamente, se acordó volver el asunto á la comisión de Policía rural, acompañada de los concejales.

Se aprobó el pliego de condiciones para la subasta de los salados del Maletón, por el tipo de 250 pesetas, y que se sustituyan estos por romero, que es planta silvestre y embalsamaria aquél paseo.

Dijo cuenta de un escrito de José López Losa, vescrador de número, que juzgaba de los perjuicios que por una orden del Inspector de plazas se le imponían, deteniéndole das horas la

### Anuncios de defunción ó funeral.

A una columna 5 ptas. en la 1.<sup>a</sup> y 3 en la 4.<sup>a</sup> página.  
A dos columnas 8 ptas. . . . .

Mayores tamaños: precios convencionales.—A los suscriptores se rebaja el 25 por 100.

Gratis a los que impriman las esquelas en nuestra imprenta.

Reclamos, sueltos, remitidos y anuncios oficiales, a 10 cént. linea: comunicados, desde 25 centavos en adelante.

A los suscriptores rebaja de 25 por 100: pago el día de la primera publicación.

nacio se fotografíe á todos los criminales que sean aprehendidos por los agentes de la autoridad.

No tenemos noticia de esta disposición de nuestro Jefe de orden público.

Según «El Económico de Cartagena», el sábado descarriló el tren mixto en Pa-choco.

El Ayuntamiento de Cartagena tiene señalado el jueves para sus sesiones ordinarias y cuando éstas no tienen lugar las celebra el sábado, dos días después, esto es, a las 48 horas, y no a las 72 como aquí.

El retraso que sufrieron el sábado los trenes mixtos y correo lo ocasionó un descarrilamiento en Tobarra.

El sábado y domingo amenizó las fiestas del Arrabal-Roig en Orihuela la banda de la Misericordia.

Dice «La Voz de Orihuela» que por los alrededores estos andan jugadores de profesión.

Con los de aficion nos sobraba.

Bueno será que se redoble la vigilancia por el cuerpo de orden público.

El huracán de estos días anteriores ha causado bastantes destrozos en el arbolado.

En Torrevieja van á celebrar con diferentes fiestas la religiosa de la Purísima Concepción.

Enterada la Comisión provincial de recurso que D. Joaquín Fuller dirige al Sr. Gobernador, solicitando se deje sin efecto la autorización concedida á D. Miguel Pons para aprovechar el agua que discurre por el kilómetro 184 de la carretera de Albuete á Cartagena, ha informado que procede desestimar el expediente recurso, puesto que la concesión fué hecha sin perjuicio de tercero.

En el expediente que se instruye para pago al Ayuntamiento de Cieza de los débitos que le hacen varios municipios de su partido judicial, por gastos carcelarios, se ha acordado expedir mandamientos de ejecución contra los Alcaldes de Fortuna, Ojos, Ricote, Villanueva y Ulea por las cantidades que adeudan y autorizar al Ayuntamiento de Cieza para que lo haga.

En el expediente de la denuncia nominada Robl. undérm. José Heras Noguera posee en término de Caravaca la Comisión provincial ha informado al Sr. Gobernador que si no ha habido necesidad de obtener del Ministerio ó de su autoridad la previa declaración de exclusión, no halla méritos que se opongan á la aprobación del deslinde practicado y que se proceda al amojoamiento.

En el expediente instruido á instancia de D. José María Alcaráz, solicitando la exclusión del cataigo de montes públicos, de su hacienda llamada El Madroño, sita en término de Llorca, se ha informado al Sr. Gobernador por la Comisión provincial que solo procede la exclusión de las 171 fanegas que comprenden las escrituras de compra, dejando sus derechos al Ayuntamiento para que los ejerza en la vía y forma procedente.

Vista la instancia dirigida al Sr. Gobernador por varios mozos de Pozo-estrecho, en la que piden se elimine aquella Diputación rural de la tercera sección de Cartagena para los efectos de quin as, se ha acordado hacer saber que este asunto es de la exclusiva competencia de aquella corporación municipal.

En el expediente instruido con motivo del recurso de alzada interpuesto por don Fernando Mecha Vivancos contra el acuerdo del Ayuntamiento de Mazarrón que declaró de servicio público un camino construido por el recurrente, la Comisión provincial ha informado al Sr. Gobernador que la actividad de vicios que la invalidan pero que constituyendo actualmente un establecimiento no es competente la administración para alterarla y debe recurrirse á los tribunales ordinarios.

Por el Ministerio de Gracia y Justicia se ha hecho presente la conveniencia de que las solicitudes del Clero parroquial y hasta las de los individuos de ambos sexos de las diferentes comunidades se dirijan por conducto de los Prelados, los que al tiempo de remitirlas enciudaran de informarlas, y así la resolución será más breve.

El día 14 del próximo Diciembre y en el despacho del Sr. Gobernador civil, se substarán las obras de reparación de los excusados del presidio correccional de Cartagena, bajo el tipo de 7,015 pesetas 61 céntimos.

Varios amigos de esta capital van á dar una corrida de toros de la ganadería de D. Gabino Flores, para lo cual han invitado al Sr. Turpin.

Vence la última página.





